



NOTA DE PRENSA N° 249 -2012-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL INAUGURA NUEVO CANAL ACEQUIA OCAS – SAN LUIS EN EL DISTRITO TUPAC AMARU INCA - PISCO



Con el objetivo de mejorar la calidad de vida de 14,529 habitantes de la localidad de Túpac Amaru Inca, en función a las necesidades básicas, el Presidente Regional de Ica Abog. Alonso Navarro Cabanillas realizó la inauguración de la obra **“MEJORAMIENTO DEL CANAL ACEQUIA OCAS – SAN LUIS, EN EL TRAMO URBANO DE LA LOCALIDAD DE TUPAC AMARU INCA”**.

Acompañando al Presidente Regional estuvieron; el Vice Presidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, la Consejera Regional Lic. Giovanna

Roció Pizarro Osorio, la Gerente Sub Regional de Pisco Ing. Hilda Ortega Auris, La Directora de la Ugel Pisco Prof. Rosa María Mascco Pacheco, el Director del Hospital San Juan de Dios Dr. Arturo Franco Robles entre otras personalidades de la Provincia.

Con una inversión de S./994,922.41 se hace posible esta obra, lo que antes era una zanja convertida en basural, letrina y nido de roedores, se ha transformado en un canal revestido de concreto armado y totalmente techado.

La inauguración se realizó el sábado 10 de Noviembre, en el sector de Casalla del Distrito de Túpac Amaru Inca.

La obra comprende la ejecución de 916 m de canal rectangular de concreto armado de 175 kg/cm³ totalmente techado 1.20 m de ancho de 1.00 de altura y 0.17 m de espesor.

Así mismo se ha construido tres alcantarillas de concreto armado de 3.00 m de longitud cada una, con lo cual se ha incrementado la eficiencia de conducción del canal al mejorarse sus condiciones geométricas e hidráulicas.

Ica, 12 Noviembre del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA

